

Hebdo Canada



Volume 3, No 26

le 25 juin 1975

Ottawa, Canada.

Le cent huitième anniversaire du Canada, 1

Cabinet du Premier ministre, 2

Satellite "Symphonie", 2

Résultats de l'enquête sur l'arsenic à Yellowknife, 2

Visite du Secrétaire d'État aux Affaires extérieures en République de Corée, 2

Fresque commémorative "Lester B. Pearson" de Charles Gagnon, 3

La France achète des CL-215, 3

Bases de bateaux de sauvetage dans les Maritimes, 4

La mosaïque striée du blé, 4

L'offre de logements locatifs de la SCHL, 4

Films canadiens en vedette aux États-Unis, 5

Premier timbre émis par le Canada, 5

Plan d'adoption des grues blanches d'Amérique, 5

Les voyageurs canadiens, 6

Contributions fédérales pour des programmes de langue au Manitoba, 6

Le cent huitième anniversaire du Canada

Le Canada célébrera son 108^e anniversaire le 1^{er} juillet 1975. Pays relativement jeune si on le compare à d'autres, le Canada est passé en 108 ans, de quatre petites provinces situées au nord-est des États-Unis à dix provinces et deux territoires étalés entre l'Atlantique, le Pacifique et l'Arctique, donnant ainsi au pays le plus long littoral au monde. Au cours de cette même période, le Canada a vu sa population, de 3½ millions d'habitants en 1867, atteindre plus de 22½ millions en 1975. Même si le Canada possède déjà, avec l'anglais et le français, deux langues officielles, il encourage néanmoins les nombreux autres groupes ethniques qui le composent à garder leur héritage culturel afin de diversifier et d'enrichir davantage la mosaïque canadienne. Le Canada s'est en effet donné pour objectif de devenir une nation multiculturelle où se marient le patrimoine et la richesse culturelle de nombreux pays.

Au moment où il célèbre son 108^e anniversaire, le Canada en plus de lutter contre les dangers croissants que représentent l'inflation et la pollution, s'emploie aussi activement à aider les nations défavorisées à nourrir leurs populations, de même qu'à entretenir des forces de maintien de la paix dans

les zones de conflit. Conscient depuis longtemps de l'interdépendance croissante des nations, le Canada, à l'instar d'autres pays, participe activement aux activités des Nations Unies et de ses divers organismes, à celles de la Croix-Rouge internationale et d'autres organisations qui cherchent à améliorer le monde dans lequel nous vivons.

Multiculturalisme

Le 1^{er} juillet 1975, lorsque le Canada célébrera son 108^e anniversaire, il sera en bonne voie de réaliser sa politique de multiculturalisme. En effet, le rêve canadien d'une mosaïque culturelle dont la force et la beauté proviennent de sa diversité se concrétise.

C'est en 1971 que le gouvernement canadien a fait du multiculturalisme une politique permanente. L'an dernier, plus de dix millions de dollars ont été consacrés à la promotion de programmes multiculturels variés: expositions itinérantes et de muséologie, publications, films sur différents groupes ethniques.

Grâce à leur portée nationale, la télévision, la radio et le théâtre ont permis aux Canadiens d'apprécier les talents culturels de nombreux groupes ethniques, qui ne sont d'origine ni britannique ni française et qui forment



Un appareil DASH-7 de DeHavilland, à atterrissage et à décollage courts. D'une capacité de 50 personnes, l'avion requiert une piste de 2,000 pieds

(609,6 m.) uniquement. Plusieurs pays ont manifesté leur intention d'acheter ces appareils. Air Alpes de France a déjà acheté 15 de ces avions.